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□□记者记者 徐敏徐敏

本报讯 23 日下午，经济开发
区人大工委主任黄高升与园区的
市人大代表一同走村入户，先后走
访了荆山夏村、堰头村、陈路塘村、
兰街村等，看望慰问这些村里的困
难群众。

每到一户困难家庭，人大代表
一行都详细询问了家庭的情况和困
难人员的身体状况，表达关怀和问
候，并送上了慰问金和新年祝福（见
右图）。

“目前的困难都是暂时的，没有
过不去的坎，你们要积极乐观地对
待生活。”在兰街村，人大代表一行
了解到村民李大爷夫妇是聋哑人，
十分拮据，小儿子患了重疾，无疑让
生活雪上加霜的情况后，鼓励这对
夫妇要保持乐观心态，树立生活的
信心。

接过爱心红包，李大爷夫妇眼
眶湿润，虽然不能说话，却用手语向

人大代表表达了最真诚的谢意。
据悉，这是开发区人大工委组

织辖区内市人大代表开展“献爱心
送温暖办实事”活动之一。此次慰
问活动送出的爱心红包均由人大代
表自掏腰包捐赠。送上一份心意，

让困难群众感受到切实的温暖。同
时，走访慰问活动也拉近了人大代
表与群众之间的距离，使人大代表
及时了解广大群众的心声，有助于
更好地履行人大代表的职责，更好
地为人民服务。

□□记者记者 徐敏徐敏

本报讯 24 日上午，经济开发区安

全生产办工作人员，前往九州西路、诚

信路，对辖区内前期要求整改的企业进

行复查走访。

“你这油漆仓库空调虽然已经搬

离，照明灯也已拆除，但是排风系统还

需要进一步做到位。春节马上到了，厂

里的消防安全应急防范预案要做好，确

保防患于未然。”在九州西路的一家企

业，工作人员对照要求整改的项目一一

进行复查，并做好台账记录。针对复查

中整改还没有到位和新发现一些问题，

也一一提出了整改意见和方案。

“你这消防通道整改得很及时，希望

建立长效管理机制，维持整改好的状态，

安全生产毕竟是久久为功的大事，来不

得一点马虎。”在诚信路的一家企业，工

作人员结合该企业的实际，向企业负责

人提出后续长效管理的建议和意见，叮

嘱其时刻绷紧安全生产弦。

记者了解到，根据安全生产大检查

的方案部署，开发区强化网格管理服务

常态化，实施“横向到底、纵向到边”的

责任机制。横向从全员定责入手，将安

全生产责任落实到每个环节、每个岗

位、每个人；纵向从监管定位入手，对每

个区域、每个场所、每个部位逐一明确

安全生产责任，进行地毯式安全检查，

督促企业开展自查自纠行动，做好春节

前后消防设施、灭火器材和安全标示的

维护和保养，确保完好有效，切断电源

确保用电安全等安全防范措施，建立、

健全安全应急制度，完善应急救援预

案，实现安全风险管控。

与此同时，开发区还按照“管行业

必须管安全”的要求，明确职责分工，周

密部署，对“三场所两企业”、危险化学

品生产经营企业、道路交通、人员密集

场所、建筑施工等各重点行业和领域全

面开展安全检查和巡查，对检查中发现

的安全问题实行零容忍，进一步完善、

落实有效的安全防范整改措施，切实消

防安全隐患。

开发区安全生产办相关责任人介

绍，此次安全生产大检查行动，将更注

重实效，对检查中发现的隐患和问题能

当即整改的要求当即整改，需限期整改

的，与行业主管部门联系，下达限期安

全生产整改指令书，并及时复查。对存

在重大安全隐患的,开发区安委会将统

一挂牌督办，督促企业整改到位，强化

隐患的闭环管理。

对检查中发现的企业违法行为，开

发区将严格按照“四个一律”的原则，坚

决依法予以严肃处理、严厉打击，努力

营造稳定的安全生产环境，确保人民群

众过一个平安祥和的春节。
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本报讯 都说“三九四九冰上
走”，眼下我市进入冬季的“冷冻模
式”。如此寒天，却有一群人坚守
在我市的大街小巷、乡村角落，用
他们辛勤的双手为环境整洁、“两
美”永康而努力工作着。他们就是
环卫工作者。

近日的一个下午，艳阳高照、暖
流汇聚，一场以感恩为名、温暖为题
的关爱答谢活动在经济开发区管委
会三楼会议室举行。这是我市俊阳
保洁有限公司为感谢从事一线环卫
作业的环卫工作者一年来的辛勤付
出而开展的表彰答谢会，送去冬日
最踏实的温暖。

在答谢会上，在座的环卫工作
者除了收到公司精心准备的冬季作
业棉服、保温杯和大米等暖心礼物，
还收到了开发区管委会、派出所、行
政执法局、交警等部门单位负责人
的“暖心”问候。“你们既是城市美容
师，也是乡村清道夫，更是美好家园
的守护者，‘创国卫’的道路上，‘大
美乡村、优雅城市’的建设上，都离
不开你们的辛劳付出。”开发区人大
工委主任黄高升说。

开发区派出所副所长何小鸽、开
发区执法中队指导员胡小鹏、市交警
三中队副中队长汤一波分别从如何
防盗窃、防诈骗、如何防火、如何在工
作中保护自己人身安全等方面开展
财产安全、消防安全、交通安全的培

训，增强环卫工作者安全意识。
“社会对我们的关注度越来越

高了，我们的工作劲头也更足了。
真的很感谢公司和各部门领导关
心，新的一年我将更加努力工作。”
环卫工作者钱大爷说。

“通过开展这次活动，我们希望
把冬天里的温暖送到环卫工作者心
坎上，让他们在为这个城市创造干
净整洁环境的同时，也能收获这个
城市对他们的感恩。”黄高升表示，
环卫工人在艰苦的工作条件下，每
天工作十几个小时，真的很辛苦。
新的一年，希望更多的人能体谅环
卫工人的工作，自觉履行“门前三
包”职责，维护好开发区每一寸土地
的整洁。
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本报讯“警官，这种轮胎轮毂
挺重的，我以为没人会要的，就放在
店门口，哪想到居然被人偷走了。”
近日上午，在经济开发区锡山路经
营汽车修理店的聂先生向派出所报
警，称自己放在店门口的三个轮胎
轮毂被人偷了。

接到报警后，开发区派出所民
警胡旭晨立即赶到现场处置。通过
对聂先生汽修店附近的视频监控研
判，胡旭晨很快锁定嫌疑人王某的
信息，并于次日上午在九州西路附
近将其抓获。

王某交代，他自去年从安徽老

家到我市后一直以摆摊卖水果为
生，收入不高，仅够支付日常生活开
销。但前段时间由于天气不好，连
着几个星期都下雨，他进的水果卖
不出去，不但没收入还亏不少钱。
于是王某开始靠收卖废品度日。

就在被抓的前一周凌晨，王某
骑着电动三轮车经过聂先生的汽修
店时，发现该店门口堆放着一个疑
似报废了的汽车轮毂。

“这东西应该能卖一些钱，起码
够我一天吃饭的钱了。”王某心想，
在环顾四周确认无人后，就偷偷将
轮毂搬到自己的电动三轮车上运
走，并贩卖给流动收废品的人。

由于第一次偷窃的顺利，王某

于隔一天后的凌晨，来到聂先生的
汽修店门口，又被他“偶遇”到一个
刚换下的轮毂。

很快，卖轮毂所得的钱被王某
花得一干而净，于是王某再次动了
偷轮毂的念头，第三次“光顾”了聂
先生的汽修店，又偷走了一个轮
毂。他将偷来的轮毂以 1.3 元一公
斤的市场价卖给流动收废品的人，
总共卖了100多元。

“都怪我一时迷了心窍，我对自
己所做的事感到很羞愧。”在开发区
派出所内，王某对自己一而再再而
三的偷窃行为后悔不已。目前，王
某因涉嫌盗窃被依法行政拘留。案
件仍正在进一步审理中。

发现一批整改一批，强化隐患闭环管理

开发区开展安全生产大排查大整治
献爱心送温暖办实事

开发区人大代表慰问困难群众
年关将近，经济开发区

企业也迎来了春节放假的
高峰。

为切实做好岁末年初
安全生产工作，确保人民群
众生命财产安全，连日来，
开发区各条工作线的班子
领导带领相关工作人员，开
展安全生产大排查大整治
的百日攻坚行动。

用勤劳双手营造整洁环境

开发区表彰一批环卫工作者

嫌雨天生意不好干起偷盗勾当
开发区一水果摊贩把自己送进了看守所


